
    

 

 

 

 

 

 

  

 

q1２１ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

体育市民連帯 
 

ニュースレター 
 

ソウル市 瑞草区 瑞草洞 孝寧路 230 スンジョンビル 407号   TEL 02-2279-8999 

2023年度 
第 6号 

大韓民国スポーツの 

根本的変化を 

皆さんと共に 

作って行きたいです 

体育市民連帯と共に 

していただけますか？ 

１ 

２ 

３ 

４ 

５ 

地方都市の 

スポーツは 

何か 

体育施設 

価格表示 1 年… 

15%は依然として 

「価格情報なし」 

ビクトル·アン 

ロシア帰化決定後に 

受け取った体育年金 

全額寄付 

国民体育振興公団 

非対面スポコーチング 

市場創出支援事業 

運営機関募集 

全国障害者 

冬季体育大会 

史上最大規模で 

今日開幕 

6 

 

サウジの WC後援？ 

奇怪だ 

スーパースター 

の怒り 



1 

 

 

体育市民連帯 ニュースレター 2023 年 第 6 号   2023.2.14 

 

01 慶南道民日報 2023.02.12 

地方都市のスポーツは何か 

 

 最近、慶尚南道は物議を醸して成績も芳しくない慶南 FC球団に定めた期限内に 1部リ

ーグに進出できなければ、チーム売却と K3リーグへの強制降格を検討すると脅しをかけ

た。 2014年慶南 FCが 2部リーグに降格された時、「チーム解体を考慮する」とホン・ジ

ュンピョ前慶南道知事が明らかにしてから約 8年ぶりに再びチーム存廃を秤にかける発

言が高位公職者の口から出た。 

ふと中高校に通っていた 20世紀の情緒が一気に高まった。 勉強ができなければ人の待遇もあまりしてく

れなかった時代、問題でも起こせば切り取ることから考えていた学校のようだ。 

慶尚南道庁のサッカー団は何か。 2部リーグでプレーしたら気恥ずかしいのか？ 誰にとっての男らしさ

なのか。 現在 2部リーグに属している釜山、全羅南道、城南など他の 12チームは、それでは敗北者なの

か？ 

言葉では道民の世論を見て判断するという。 振り返ってみよう。 慶南 FCを作った主体は慶南道庁ではな

い。 2002年ワールドカップ最後の試合だったトルコ戦で赤い悪魔が披露したカードセクション「CU@Kリ

ーグ」を見て感動した慶南サッカーファンが自発的にキャンペーンを展開し、キム·ヒョクギュ知事の慶南

道を圧迫したが「お金がない」と断られた。 ファンは諦めず、地方選挙に火力を集中した。 道知事候補

が公約するしかない状況が作られ、その結果 2006年慶南 FCが発足した。 慶南 FCを作った主役はただの

慶南道民ではなく具体的に慶南「サッカーファン」たちだ。 今回の発表がある前、道は慶南のサッカーフ

ァンの意見をどれくらい聞いたか。 

ネットフリックスに「死んでもサンダーランド」というスポーツドキュメンタリーがある。 英国 2部リー

グでプレミアリーグ昇格を夢見るサンダーランド球団がその過程を映像に収めたかったが、昇格どころか

むしろ 3部リーグに墜落した。 慶尚南道のようだったらドキュメンタリー製作を白紙化して撮った映像も

廃棄しただろうが、この作品はそのまま電波に乗り、むしろさらに大きな反響を呼んだ。 サッカーができ

ない自分のチームを見て、市民は怒って悲しんだが、だからといってチームを捨てるわけではない。 チー

ムがサンダーランドで、そのチームを応援する者がサンダーランド市民だからだ。 

慶尚南道は慶南 FCを作ったファンが誰なのか深く考えてほしい。 選手は他のチームにレンタルされたり

移籍したりして、年を取ったり負傷したりすると引退する。 でもファンは？ 移籍もできず引退もない。 

ファンにとってチームは宿命でありアイデンティティだ。 ところで、たかが成績が出ないと、職員の何人

かが事故を起こしたという理由でチームをなくすと？ 

日本サッカーJリーグはなんと「100年構想」を提示した。 スローガンは「スポーツでもっと幸せな国

へ」だ。 

Jリーグは「地方都市」に注目する。 野球が大都市のスポーツなら、サッカーは地方の中小都市のスポー

ツだ。 彼らの 100年構想には 3つのビジョンがある。 「町内に広い芝生とスポーツ施設を作る」「サッカ

ーだけでなく多様なスポーツクラブを作ることを支援する」「スポーツで世代間の境界を崩し共有する文化
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を作る」ということだ。 Jリーグチームが地方都市に縁故を置く目的は成績ではない。 青年が去り消滅

危機に瀕した地方都市にスポーツで自負心と活力を提供するという「抱負」がある。 日本の自治体も赤字

を甘受しながらサッカーチームを誘致するために喜んで税金を使う。 地方消滅の核心代案として 100年を

見て投資することだ。 もう一度聞く。 慶尚南道庁のあなたたちにとってスポーツは何か。 

キム·テフン地域ストーリーテリング研究所長 

出典：https://www.idomin.com/news/articleView.html?idxno=817367&fbclid=IwAR11-Cphyo--C-

9xrQA7OQb8ALkk2Uf1Kc0FWbupSg2Ii3oyxkbgQwnhHqo 

 

 

02 ファイナンシャルニュース 2023.02.07 

体育施設価格表示 1 年…15%は依然として「価格情報なし」 

 

 公正取引委員会は 1003社を対象に価格表示制の実態調査および啓導の

結果、156社が未履行であることが確認されたと明らかにした。 2021年

12月「体育施設業価格表示制」が施行されてから 1年が過ぎたが、まだ

現場の 15.6%は表示制に従わずにいる。 

公正取引委員会（公取委）は 7日、体育施設業価格表示制の施行後、ソウルおよび 6大広域市を中心に実

施した啓導および実態調査の結果を発表した。 

公取委は昨年 6月 26日まで、全国 3500の体育施設業事業所に広報リーフレットを配布して啓蒙期間を経

ており、啓蒙期間以後はオフライン 1003個およびオンライン 40個を対象に実態調査を実施し、事業所の

自律遵守を誘導してきた。 

昨年 4月から 12月間の履行可否点検の結果、調査対象 1003社のうち 847社（84.4%）が価格表示制を守っ

ており、156社（15.6%）は依然として正確な価格情報が提供されていないことが分かった。 

公取委は未履行業者に事業場内にサービス価格、内容および払い戻し基準など表示対象重要情報の表示可

否を点検し、違法事実確認時に過料を賦課する方針だ。 表示広告法により重要情報を表示および広告しな

かった場合、事業者に 1億ウォン、従業員など個人は 1000万ウォン以下の過料賦課が可能だ。 

公取委はモニタリング対象を前年対比 2倍(1000個→2000個)広げる一方、多くの消費者がオンラインで体

育施設を探索する点を考慮しオンライン表示に対するモニタリングも強化する計画だ。 

政府の中期課題として過料賦課権限を自治体に移譲する案も推進される。 

ジム、プールをはじめとする体育施設業の利用が増加する反面、調査対象業者の数が過度に多く、公取委

の人材だけで表示·広告義務遵守調査に限界があるという指摘だ。 事業場管理監督の一線にある自治体が

積極的に点検および是正に乗り出すことができるよう直接賦課権限を持ち、事業者に公取委で製作した広

報物を伝達することで事業者が関連規定を熟知できるよう協力する予定だ。 

公正取引委員会は「未履行業者に対する点検およびモニタリング拡大等を通じて体育施設業価格表示制が

定着していくと期待される」として「価格表示制遵守業者を優先的に利用するよう消費者対象広報キャン

ペーンも展開し市場の自律遵守を誘導する計画」と明らかにした。 

出典：https://www.fnnews.com/news/202302070904149281 

 

https://www.idomin.com/news/articleView.html?idxno=817367&fbclid=IwAR11-Cphyo--C-9xrQA7OQb8ALkk2Uf1Kc0FWbupSg2Ii3oyxkbgQwnhHqo
https://www.idomin.com/news/articleView.html?idxno=817367&fbclid=IwAR11-Cphyo--C-9xrQA7OQb8ALkk2Uf1Kc0FWbupSg2Ii3oyxkbgQwnhHqo
https://www.fnnews.com/news/202302070904149281
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03 東亜日報 2023.02.08 

ビクトル·アン「ロシア帰化決定後に受け取った体育年金全額寄付」 

 

 ビクトル·アン（38、安ヒョンス、写真）がロシア帰化前に一時金として受け取っ

た競技力向上研究年金（体育年金）を全て寄付したことを明らかにした。 

議論が始まったのはビクトル·アンが先月、城南市庁スケート部指導者公開採用を受

験した後だった。 韓国スケート指導者連盟は「ビクトル·アンは帰化当時、売国論難

が起きると『二重国籍が可能だと思った』と釈明した。 だが、帰化直前に年金を一

括払いで受け取った事実がその後明らかになった」とし「二重国籍にならないという

ことをあらかじめ知って年金を一括払いで受け取った後、知らなかったふりをした」と批判した。 

これに対しビクトル·アンは 7日、インスタグラムを通じて「気になる部分を答えられなかった理由は採用

過程が進行中だったためだ。 ややもすると誤解の素地を呼び起こす恐れがあるという判断の下で発表が出

た後で話をしようと沈黙せざるを得なかった」とし年金受領過程について説明した。 

ビクトル·アンは「2011年 6月にロシアに出国し、今後の訓練計画について話をしていたところ、オース

トラリアとロシアの二重国籍者であるタチアナ·ボルローリナ（39）がロシア代表として活動したという話

を聞いた。 それで二重国籍が可能だと思って調べたのが事実」と伝えた。 

それと共に「しかし私はその選手のように特別事例に該当しないということを知って悩んだ末に 7月に帰

化を決めた」とし「帰化決定後に受け取った一時金は返すのが正しいと判断され、心臓手術が必要な子供

とリハビリおよび治療が必要な運動選手後輩に全額寄付した」と明らかにした。 

ビクトル·アンは「ところで帰化進行のニュースが 8月ロシアメディアを通じて知らされ年金を先に受領し

た後帰化を決めたように(間違って)知らされた」とし「帰化が知らされたのは 8月だが、7月にすべてを

決定し手続きどおり進行した」と強調した。 

出典：https://www.donga.com/news/Sports/article/all/20230208/117782691/1 

 

 

04 ニューシス 2023.02.10 

全国障害者冬季体育大会、史上最大規模で今日開幕 

 

 文化体育観光部(長官パク·ボギュン)が後援し、大韓障害者体育会

(会長チョン·ジンワン)が主催し、種目別競技団体が主管する「第 20

回全国障害者冬季体育大会(以下障害者冬季体育大会)」が 10日から

13日まで江原道一帯で開催される。 

新型コロナウイルス感染症の発生以来、4年ぶりに正常開催される今回の大会にはアルペンスキー、スノ

ーボード、クロスカントリースキー、バイアスロン、アイスホッケー、カーリング、ショートトラックの

7種目に歴代最大規模の 1025人(選手 475人、役員·関係者 550人)の選手団が参加し、熱い競争を繰り広

げる予定だ。 

https://www.donga.com/news/Sports/article/all/20230208/117782691/1
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開会式は 10日午後 4時、平昌アルペンシアリゾートグランドボールルームで開かれ、文化体育観光部のチ

ョ·ヨンマン第 2次官と大韓障害者体育会のチョン·ジンワン会長などが参加し、各市道選手団を激励す

る。 

2026年ミラノ冬季パラリンピックに備えた選手発掘のため、カーリング車いす 2人組競技、アルペンスキ

ースーパー大回転が新設された。 

2004年の初大会を皮切りに、今年で 20回目を迎えた障害者冬季体育大会は、障害者夏季体育大会と共

に、国内障害者スポーツの底辺を拡大し、障害認識改善の先頭に立ってきた。 

特に、今大会では 2026年ミラノ冬季パラリンピックの運営種目に合わせてカーリング車いす 2人組競技と

アルペンスキースーパー大回転部門を新設して選手を発掘し、彼らの技量を引き上げる予定だ。 

雪上競技は平昌郡と横城郡、スケート競技は江陵市、春川市で行われる。 

種目別のすべての競技は誰でも無料で観覧できる。 競技日程と競技場の位置など詳細な情報は障害者体育

大会公式ホームページ( http://winter.koreanpc.kr/ )で確認でき、大会関連の話とニュースは公式ブロ

グ( http://blog.naver.com/kosad_blog )でも確認できる。 

出典：https://www.newsis.com/view/?id=NISX20230210_0002188262 

 

 

05 MBN 2023.02.09 

国民体育振興公団、非対面スポコーチング市場創出支援事業運営機関募集 

 

 国民体育振興公団(理事長チョ·ヒョンジェ)が文化体育観光部(長官パク

·ボギュン)と共に 24日まで非対面スポーツコーチング市場創出支援事業

を運営する専門機関を募集します。 

今回募集する専門機関は 1ヶ所で、委託事業者に選定されればスポーツ講

師および関連業種従事者のデジタルコーチング力量強化のための非対面スポーツコーチング融合人材養成

教育(1,000人)と民間体育施設業者の広報、顧客管理、費用節減および事業転換分野に対するデジタル化

を支援するためのデジタル転換支援事業(515業者)を運営することになります。 

申請資格は非対面スポーツおよびデジタル転換事業遂行のための適正インフラが整えられた大学、法人、

団体などです。 申請期限は 24日午後 3時までで、参加方法は eナラヘルプ(gosims.go.kr)でオンライン

申請とオフライン申請を同時に完了しなければなりません。 その他の詳細については、スポーツ産業支援

ホームページ(spobiz.kspo.or.kr)でご確認いただけます。 

チョ·ヒョンジェ理事長は「公団は 2020年からスポーツコーチング新市場に対応するために非対面スポー

ツコーチング市場創出支援事業を推進してきた」とし、「今後も非対面スポーツ市場の専門人材創出と体育

施設業の売上増大のために最善を尽くす」と明らかにしました。 

公団は運営機関選定後、融合人材養成教育に受講する教育生とデジタル転換支援事業に参加する民間体育

施設業者を募集する予定です。 

出典：https://m.mbn.co.kr/news/sports/4902763 

 

 

http://winter.koreanpc.kr/
http://blog.naver.com/kosad_blog
https://www.newsis.com/view/?id=NISX20230210_0002188262
https://m.mbn.co.kr/news/sports/4902763
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06 マイデイリー 2023.02.09 

「サウジの WC 後援？奇怪だ」「スーパースター」の怒り 

 

 2023年オーストラリアとニュージーランドで開かれる国際サッカー連盟

（FIFA）女子ワールドカップを控え、議論が起きている。 議論の主人公はサウジ

アラビアだ。 

最近、サウジアラビア観光庁が 2023年女子ワールドカップの公式スポンサーになるというニュースが伝え

られたからだ。 人権侵害を行う国家、特に女性差別政策を実施している独裁国家サウジアラビアが女子ワ

ールドカップを後援することに反発しているのだ。 

サウジアラビアが試みる「スポーツウォッシング」の一環だ。 サウジアラビアはスポーツウォッシングを

前面に押し出し、2030男子ワールドカップの開催を狙っている。 開催国オーストラリアとニュージーラ

ンドサッカー協会はもちろん、選手たちも強く反発している理由だ。 

このような状況で、世界女子サッカーの「スーパースター」アレックス·モーガン（サンディエゴ）も出場

した。 

彼女は世界最強の米国代表 FWであり、米国代表チームで 201試合に出場して 120ゴールを決めた。 2015

年、2019年ワールドカップ優勝を導き、2012年オリンピック金メダルも首にかけた。 

モーガンは英国の「BBC」を通じてサウジアラビアの行動に「奇怪だ」と表現した。 

彼女は「変なことだ。 道徳的にこれは話にならない。 私は到底理解できない」と批判した。 

さらにモーガンは、「サウジアラビアが今できることは、わずか数年前に結成された女子代表チームに力を

注ぐことだ。 彼女らは出場した試合がほとんどないため、現在 FIFAランキングにもいない。 これが私が

彼女らにできるアドバイスだ。 私は心から FIFAが正しいことをすることを願う」と付け加えた。 

米国サッカー連盟も「米国サッカーは皆のための人権と平等を強く支持する。 私たちはスポーツが世の中

に及ぼす肯定的な力を信じる。 私たちは懸念を表明することができる。 しかし、我国の選手たちを引き

続き支援していく」と発表した。 

出典：https://m.mydaily.co.kr/new/read.php?newsid=202302092048126619#_DYAD 

 

 

07 週刊スポーツニュース 

今年、テニス国内 30大会·国際 41大会が開かれる。 生活体育 69大会 

https://www.starnewskorea.com/stview.php?no=2023021119212460928 

 

「生活体育の底辺拡大」…槐山郡、体育施設 6施設建設 

https://www.news1.kr/articles/4951522 

 

報恩郡、スポーツクラブの体育施設使用料を減免 

http://news.tf.co.kr/read/national/1998319.htm 

 

 

https://m.mydaily.co.kr/new/read.php?newsid=202302092048126619%23_DYAD
https://www.starnewskorea.com/stview.php?no=2023021119212460928
https://www.news1.kr/articles/4951522
http://news.tf.co.kr/read/national/1998319.htm
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的中金及び払戻金 1年以内に受け取らなければ…未受領時に体育振興基金に帰属 

http://www.sportsseoul.com/news/read/1198624?ref=naver 

 

大韓ホッケー協会、国軍体育部隊の男子ホッケーチームに支援金 2000万ウォンを渡す 

http://www.stoo.com/article.php?aid=85399749809 

 

江南に 39個の生活体育種目団体、九老区は 20個だけ 

https://www.nocutnews.co.kr/news/5894149 

 

済州道、4月開幕「第 57回道民体育大会」準備に突入 

http://www.jejudomin.co.kr/news/articleView.html?idxno=215121 

 

江原道、スポーツクラブ育成…生活体育活性化 

https://news.kbs.co.kr/news/view.do?ncd=7603296&ref=A 

 

バッハ IOC委員長「ロシア選手の出場で我々が歴史の側に立っている」 

https://newsis.com/view/?id=NISX20230212_0002189929&cID=10101&pID=10100 

 

体育市民連帯オンライン 定期後援案内 

万人が楽しむスポーツ世界、体育市民連帯が共に作ります。 

私達連帯の活動に積極的に賛同していただくことを願います。 

 

私たち体育市民連帯は体育人の権益保護と 

福祉実現のために努力しています。 

皆さんの小さな心づかいがより良い世界のための 

体育市民連帯活動に強固な土台となります。 

体育市民連帯会員として力になろうと 

される方は下の口座に後援お願いします。 

国民銀行 086601-04-095940 

口座名義：体育市民連帯 

オンライン定期後援は下のリンクを通じてホームページからできます。 

多くの関心をお願いします。 

INFOMATION 

体育市民連帯 ソウル市 瑞草区 瑞草洞 孝寧路 230 スンジョンビル 407 号 

Tel：02-2279-8999、E-mail：sports-cm@hanmail.net ホームページ： http://www.sportscm.org/  

日本語訳：佐藤好行 新日本スポーツ連盟 国際活動局 韓国担当 jr1fep@gmail.com 

週刊ニュースレターバックナンバー（資料室） http://www.yg.jpn.org/sportscm/index.html 

http://www.sportsseoul.com/news/read/1198624?ref=naver
http://www.stoo.com/article.php?aid=85399749809
https://www.nocutnews.co.kr/news/5894149
http://www.jejudomin.co.kr/news/articleView.html?idxno=215121
https://news.kbs.co.kr/news/view.do?ncd=7603296&ref=A
https://newsis.com/view/?id=NISX20230212_0002189929&cID=10101&pID=10100
http://www.sportscm.org/
http://www.yg.jpn.org/sportscm/index.html

